

4 Kepala Desa Hasil PAW dilantik Bupati, Kasdim Hadir Wakili Dandim 0824/Jember

Siswandi - JEMBER.OPINIPUBLIK.ID

Oct 30, 2023 - 20:58



JEMBER - Bertempat di Pendopo Wahya Wibawa Graha Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Jember, dilaksanakan Pelantikan Kepala Desa Terpilih Pengganti Antar Waktu (PAW) Tahun 2023, yang diikuti 100 orang dengan penanggung jawab kegiatan Adi Wijaya S,STP., M.Si Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat Desa (DPMD) Kab. Jember. Pada Senin 30/10/2023.



Hadir pada acara tersebut diantaranya Hendi Siswanto, Wakil Bupati MB. Firjaun Barlaman, Kajari I Nyoman Sucitrawan, Mewakili Dandim 0824/Jemebr Kasdim Mayor Inf Herawady Karniawan, Wakil Ketua DPRD Jember Dedi Dwi Setiawan, Mewakili Ketua PN Aryo Widiatmoko, Mewakili Kapolres AKP Arief, Sekda Hadi Sasmito, Kepala OPD Kabupaten Jember serta pejabat terkait lainnya.

Hadir 4 Kepala Desa hasil Pemilihan Kepala Desa PAW Serentak diantaranya Kades Sumberjambe (Kecamatan Sumberjambe Musakki, Kades Sruni Kecamatan Jenggawah Afifah Nur Hotimah, Kades Kasiyan Kecamatan Puger Hadi Siswoyo, Kades Kepanjen Kecamatan Gumukmas Sukamid.



Dalam Sambutannya Bupati Jember Hendy Siswanto menyampaikan, bahwa pelaksanaan pemilihan kepala Desa di Kabupaten Jember PAW telah terlaksana dan berjalan dengan lancar dan aman sehingga hari ini bisa dilaksanakan kepala desa hasil pemilihan PAW tersebut.

Tugas Kepala Desa dituntut memiliki Rasa kepedulian yang tinggi terhadap Masyarakat di Desa. Berikan pelayanan yang terbaik kepada warga Masyarakat di Desa masing-masing, Kepala Desa Adalah Unsur pemerintahan ditingkat Desa untuk itu laksanakan kerjasama yang baik bersama 3 pilar.



Kedepannya kita akan melaksanakan pesta demokrasi yaitu pemilihan Presiden dan Anggota Legislatif serta Kepala Daerah secara serentak untuk itu tetap jaga keamanan dan ketertiban. Kami selaku Pemerintah Daerah Kabupaten Jember mengucapkan selamat atas dilantiknya para Kepala Desa semoga bisa amanah. Jelas Bupati Jember.

Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasinya menyampaikan ucapan selamat atas terpilih dan telah dilantiknya kepala desa terpilih hasil Pemilihan PAW yang telah dilaksanakan pada tanggal 25 Oktober 2023 yang lalu dan berjalan dengan tertib lancar dan aman. Permohonan maaf saya tidak dapat hadir dan saya wakikan kepada Kasdim Mayor Inf Herawady Karnawan, karena ada kegiatan yang tidak dapat ditinggalkan.



Saya hanya berpesan berikan pelayanan terbaik kepada masyarakat yang telah mempercayakan mandatnya, ciptakan suasana kondusif dengan melibatkan semua elemen masyarakat, serta wujudkan Pemilu 2024 yang damai dan kondusif serta demokratis diwilayah desa tanggung jawabnya, bersama tiga pilar lainnya. Tegass Dandim 0824/Jember. (Siswandi)